Wie ermitteln Sie die passende Kettenlänge?

Um die richtige Kettenlänge zu ermitteln, können Ihnen ein Bindfaden, ein Maßband oder eine bereits vorhandene und gut sitzende Kette als Hilfsmittel dienen.

Die Länge mit Hilfe eines Bindfadens ermitteln

Wickeln Sie ein Stück Bindfaden ab, legen Sie sich dieses um den Hals und justieren Sie so die Länge aus. Haben Sie die gewünschte Kettenlänge erreicht, schneiden Sie den Faden ab und messen diesen mit einem Lineal oder Maßband aus

Ein Maßband als Hilfsmittel

Legen Sie sich das Maßband, wie eine Kette, um den Hals und lesen Sie die gewünschte Länge ab.

Haben Sie schon eine Kette mit perfekter Länge?

Öffnen Sie die Kette und legen Sie diese möglichst gerade vor sich hin. Mit einem Lineal oder Maßband messen Sie nun vom Verschluss bis zur Öse und können so die ideale Länge für Ihre neue Wunschkette ablesen.

Die perfekte Kettenlänge für Geschenkartikel

Sollten Sie die Kettenlänge des zu Beschenkenden nicht wissen, dann orientieren Sie sich an folgenden Standardlängen: Im Allgemeinen haben erwachsene Frauen einen Halsumfang von ca. 35 – 40 cm und erwachsene Männer von ca. 42 – 46 cm. Addieren Sie zu diesen Durchschnitten noch jeweils ca. 4 - 5 cm dazu, um ein zu enges Anliegen der Halskette zu vermeiden.